

Lettre ouverte aux dirigeants de l'ex-Yougoslavie

La Vie est trop précieuse pour être détruite.

Par cette lettre ouverte et au nom de ces 6000 signataires, je demande que la Raison et l'Amour l'emportent sur la folie et la haine.

Chaque problème peut trouver sa solution,
chaque conflit peut être résorbé,
chacun peut trouver sa place.

Il suffit d'y croire, de le vouloir, d'accepter la vérité de l'autre, de vouloir le comprendre, de chercher à connaître.

L'être humain ne peut vivre sur la terre sans aimer ceux qui l'entourent. Nous avons tous besoin les uns des autres.

Il n'y a pas de meilleur. Il n'y a que des milliers d'êtres qui cherchent à se comprendre et qui n'y arrivent pas.

Pourquoi ne pas faire l'effort nécessaire?

En temps de guerre, la mort physique est déjà inacceptable, la perte de dignité est encore plus inacceptable.

Faites que tout cela cesse. Rendez la Paix à votre beau pays.

Nous ne sommes ni juges ni moralisateurs, nous sommes simplement ceux qui, fraternellement, vous demandent d'arrêter cette guerre. Et redonnez le sourire à ceux qui, aujourd'hui et depuis trop longtemps, souffrent.

Genève, le 17 février 1993

Martine Libertino